

l'un des orateurs du centre au Reichstag, l'abbé Naché, vice-président de la *Banifucius-Verein*, Heinke, professeur de théologie à l'Université de Paderborn, le D. Cardanus, directeur de la *Kölnische-Volkszeitung*, etc.

— Le pèlerinage à Rome des médecins catholiques — Le congrès des médecins catholiques avait rendez-vous, le 7 avril au soir au cercle de l'*Immacolata*.

Le Dr Taussing, président, leur souhaite la bienvenue au nom des médecins italiens :

Nous faisons tous profession de spiritualisme, dit-il, nous admettons les résultats de toutes les études sérieuses de tous nos confrères, mais nous n'oublions pas Dieu dans l'œuvre de la régénération religieuse du peuple.

Puis il salue les Drs Boissarie, Dauchez, Féron-Vrau, initiateurs du pèlerinage à Rome.

Ensuite le Dr Lebec de Paris, vice-président de la Société de Saint-Luc, Saint-Côme et Saint-Damien, propose de former une union internationale des médecins catholiques. Il raconte les efforts des Sociétés médicales catholiques françaises.

Le Dr Durez, de Lille, ancien doyen de la faculté catholique, appuie éloquemment le projet. Il développe le rôle social du médecin chrétien entre les pauvres et les riches.

Les Drs Loyer, Jorisen (Hollande), Desplat, doyen de la Faculté catholique de médecine de Lille, prennent alors place au bureau.

Le professeur Tuccimei présente le salut de la *Société catholique italienne pour les études scientifiques*. M. Grossi-